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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir um Beantwortung der folgenden Anfragen: 
 
Ersatzpflanzungen  
Sind Maßmahmen nicht durchgeführt worden, weil das Budget in der Vergangenheit 
nicht auskömmlich war?  
Müßte nicht generell bei jeder Fällung der Stadt direkt eine Art Rückstellung gebildet 
werden, damit die Maßnahme auf jeden Fall durchgeführt werden kann?  
Falls dies nicht passiert, wie kann das in Zukunft gewährleistet werden? 
Sind noch Maßnahmen offen? Wenn ja, wie viele? Bis wann kann der Maßnahmenstau 
abgebaut werden? 
Stehen aktuell genügend Mittel zur Verfügung? 
Welche Kriterien gibt es für die Standorte für Ersatzpflanzungen? Wären z.B. welche 
auf dem neuen Lärmschutzwall an der A59 in FWH möglich? 
 
Baumpflege  
Wie sieht der genaue Kontroll- und Pflegeplan aus?  
Besonders im Bereich Jungbäume, aber auch im Bereich der Sicherheitspflege? 
Welche Qualifikation ist hier seitens der Stadt für die zu beauftragenden Unternehmen 
genau gefordert worden? Bitte den Anforderungskatalog zur Verfügung stellen. 
Könnten durch eine bessere Pflege, mehr Bäume erhalten werden? 
Welches Budget wäre für diese weiteren Maßnahmen nötig? 
Würden städtische Mitarbeiter die Vergabe der Baumpflege sinnvoll ergänzen oder bei 
entsprechender Anzahl auch perspektivisch ablösen können? 
 

   
Guido Schaefers Hans-Joachim Wächter Harald Schliekert 
Stadtverordneter Sachkundiger Bürger Fraktionsvorsitzender 
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